
皆さん、こんにちは。今日の会長挨拶は、３月１４日

（日）に此方ホテルニュー長崎で行われた会長エレク

ト研修セミナー（ＰＥＴＳ）に行った時のお話をさせて

戴きたいと思います。ベテランの皆様には知っている

話で詰まらないと思いますが、少しだけお聞きくださ

いませ。開会から点鍾、開会の辞、そして花島直前

ガバナーの挨拶がありました。続いて次年度地区研

修リーダー千葉憲哉パストガバナーの挨拶だったの

ですが、パワーポイントを使ってロータリーのお話を

熱く語っておられました。内容としましては、①ＲＩとク

ラブの関係と題しまして「ＲＩとクラブは対等である。」と

いうことでした。理由はＲＩとクラブには定款細則が有

るが、地域と地区には定款細則がありません。という

理屈みたいでしたが、地区の中にクラブが有るのに、

その上にあるＲＩと対等というのは少しおかしいのでは

無いかと感じました。ですが、直前ガバナーからのお

話しでしたので間違いないと思います。その後に駒

井パストガバナーも同じことを仰っておられました。と

ても勉強になりました。２番目は自治のお話、３番目

はロータリー・テーマについてのお話でしたが時間の

都合上、省略いたします。４番目に地区ガバナーの

役割についてでしたが、「ガバナーは地区唯一のＲＩ

役員として地区管理運営に関する絶対的な権限を

持っており、誰もその権限を冒すことは出来ませ

ん。」とのお話でした。これは自分としては初耳でし

た。しかし自分には関係ないことです。ただ北口さん

にはお伝えしておきたいと思います。５番目にクラブ

例会や地区研修会のＷＥＢ活用です。コロナの影響

で、地区の研修会でもＷＥＢ利用が必須になるそうで

す。西クラブでは北口さんが積極的に取り入れて頂

いて、出張先からでもＺＯＯＭを使い理事会に参加さ

れております。自分はＩＴに疎い為、北口さんを見習

いたいと思います。一度、卓話でＺＯＯＭの講習をお

願いしては如何でしょうか？続いて塚崎ガバナーの

挨拶及び地区目標と行動指針のお話がありました。 

ＲＩ会長のテーマＳＥＲＶＥ　ＴＯ　ＣＨＥＮＧＥ　

ＬＩＶＥＳ奉仕をしよう　皆の人生を豊かにするために  

 

  ◆期首会員数　 36名 　　◆入会者　1名 ◆退会者　0名　 ◆現在　　37名 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奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆司会 　島田靖彦SAA委員　　　　◆四つのテスト　尾本久男会員　　　◆ご来訪ロータリアン

◆会長挨拶　嶽本幸次会長

◆結婚・誕生・入会祝い　7/1～7/10

　　　【結婚祝】　7/5　   　　　中西祥之さん 

　　　【入会祝】　20年(7/3)　　水本由幸さん  

　　　　　  　　　　5年(7/5)    　古里安幸さん 

                   　 3年(7/3)    　柳龍一郎さん 

                    　2年(7/2)    　尾本久男さん 

◆7/13例会出席　 26名　　◆免除者出席 　10 名　　 ◆欠席 11名　 ◆出席率 　72.22%　 

の説明と、ＲＩ会長のメッセージ動画を拝見しまし

た。続いて2021-2022ガバナーの行動指針新しい

時代のロータリーを共に考え行動しようこの行動指

針を掲げて時代に即した組織づくりを目指しましょ

う。との事です。これもコロナを意識した指針となりま

す。次に会員増強のお話しで30～50名の会員数の

クラブは純増3～4名。また女性会員を増やして欲し

いとのお話でした。西ＲＣでも会員増強は緊迫した

問題ですので皆さんと一緒に考えていきたいと思

います。その他にロータリーの戦略的優先事項や

次期クラブ会長としての会長目標の作成、ロータ

リー奉仕デーへの参加、戦略計画委員会の設置、

RLI推進委員会の設置など多くの議題について語

られていました。休憩を挟みまして駒井パストガバ

ナーより会長エレクトセミナーを広聴しましたが時間

の都合上、またの機会にでもお話し出来れば良い

なと思います。以上で会長挨拶を終わります。  

◆ニコニコ箱　

◆嶽本幸次さん　各委員会委員長の挨拶、よろしくお願い　

します。 

◆柳龍一郎さん　お客様より雨漏れの連絡で慌てて急行。  

     ラジオでは北部九州梅雨明けとの事。夏本番です。 

　  爽やかに行きたいものです。 

◆島崎義忠さん　山田直前会長、野崎直前幹事一年間 

　  お疲れ様でした。嶽本会長、柳幹事、それぞれ独自色 

     を出されてご活躍ください。期待して居ります。 

◆北口功幸さん　祝・嶽本丸出航。 

◆馬場隆寿さん　長男23才の誕生日にニコニコ。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/13　　　22,000円　　　累計　　78,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 7/13　　　10,000円　　　累計　　20,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 7/13　　　10,000円　　　累計　　20,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子

◆クラブフォーラム　
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2021-22年度各委員会委員長ご挨拶
SAA委員会　 　　 古里安幸委員長 

出席委員会　 　　 安永勝信委員長 

プログラム委員会　 　　 日高豊久委員長 

親睦活動委員会　 　　 川口輝彦委員長 

戦略計画委員長　 　　 柳龍一郎委員長 

会員増強委員長　 　　 山田孝二委員長 

会員選考・職業分類委員会　 劉　済昌委員長 

ロータリー情報・広報委員会　 島田靖彦委員長 

クラブ会報・記録保存委員会　 北口功幸委員長 

社会奉仕委員長　                尾本久男委員長 

職業奉仕委員会　      水本由幸委員長 

ロータリー財団委員会　      吉田良尚委員長 

米山記念奨学委員会　      許斐義彦委員長 

青少年委員会　 山田吉盛委員長代理田中理事 

インターアクト委員会　 野崎地平委員長代理田中理事 

◆2021-22年度幹事挨拶　柳　龍一郎　

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告◆幹事報告　柳　龍一郎幹事
◆理事会報告 

【審議事項】長崎西RC細則改正の件　  

スポンサーの決め方について。7/27の臨時総会に

おいて改正 

【協議事項】①第２７４０地区ロータリー奉仕デー　  

環境美化プロジェクトの件　参加の是非についての

協議を行い参加にて決定。事業内容については、

会長・幹事・尾本奉仕Pにて立案する。  

実施事業名：街路の清掃　事業経費：￥20,000-　 

参加人員：15名　事業内容：夢彩都～県庁の歩道の清掃

②予算案の件　・ニコニコからの目標収入額の達成

に向けて活動を促進する。  

【報告事項】国際ロータリー青少年交換学生におい

ては応募が無かった事が幹事より確認報告。  

◆例会変更のお知らせ　  

①長崎北東RC　7/28㈬　納涼例会の為　寳來軒

②当クラブ来週20日の例会は休会　　27日は細則

改正のため臨時総会(5分程度) 本日皆様に通知  

皆さん　いつもお世話になっております。長崎大学経済学研

究科、テイです。私は、卒業に必要単位を全て取り終え、今

は研究論文に取り組んでおります｡学校で7月に中間報告会

があります。論文について必要な文献や資料は取り揃えて、

まとめる段階にきており、提出期限には十分間に合う予定で

す。課外活動について、最近マサチューセッツ工科大学の

大学教授が書いた小説を読みました。Predictably 

Irrational:The Forces That Shape Our Decisions　この本に

は、行動経済学に関する多くの実例が書かれています。　　

伝統経済学は理性的な個体で分析します。行動経済学は経

済学と心理学が融合した経済学です。例えば電子本69ド

ル。印刷本125ドル。セット電子本と印刷本125 ドル。単品の

電子本と印刷本の選択肢が2つしかない場合、84％の人が

安価な電子本を選びます。三つの選択肢が同時に現れた

時、ほとんどの人がセットを選びました。いくつかの面白い事

例を通して、非理性は人間の本能であると説明します。本能

は、人間の行動と意思決定を支配する隠れた力であります。

しかし、これらの非理性的な行為はランダムでも無意味でも

ありません。それらは予測できます。教授は大量のケースと

実験を通して説明します。私達が消費に行く時、この分野の

専門家でない限り、商品の値段はいくらなのか分かりにくい

です。私達が判断する根拠は簡単な横比較をして、この結

果によって自分が何を買うべきかを決めることです。だから、

印刷本単品の役割はセットの価値を強調するためです。 

以上、簡単ではございますが、私の近況につきご報告申し

上げます。ご静聴ありがとうございます｡ 

 

　丁　宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん


